

## ○安野屋地区タウンミーティング会議録(概要)

日 時:令和元年 10 月 19 日(土)

午前 10 時から午前 11 時 5 分まで

場 所:安野屋公民館

出席者:31 人

### テーマ 1 富山市のスポーツ施策について:市民生活部

#### <主な説明事項>

- 1 スポーツに関する世論と富山市のスポーツへの取り組み
  - ・スポーツ庁の世論調査
  - ・富山市第2次総合計画におけるスポーツの位置づけ
  - ・富山市スポーツプラン
- 2 スポーツによる健康づくり

#### 【市民生活部の説明に対する質問】

##### ・学校開放(旧安野屋小学校体育館)の利用状況について

(市民生活部長)

学校開放の調整でご苦労いただき、ありがとうございます。各種団体から、大変ご苦労されていることをお聞きしております。旧安野屋小学校体育館であります。地域のバランス的に中心部で活動する場が少なくなっている状況の中、大事な施設であると考えております。市の他部局では色々なことを考えておられるかもしれませんが、私どもとしては、しっかりと大事な拠点施設であると考えているところであります。

・旧安野屋小学校体育館トイレの洋式化について

(市民生活部長)

トイレの洋式化につきましては、かねてより、いろいろとお伺いしているところではあります。小学校が廃校となった後の施設のメンテナンスにつきましては、他の学校とは状況が違っていると認識しております。しかし、森市長も、トイレの整備は進めていかなければならないと、申しておりますので、この機に乗じて、予算化のお願いをしてみたいと考えております。すぐにご期待に添えるかは別といたしまして、そのことについては配慮してみたいと思います。

(企画管理部長)

富山市では、小中学校のトイレの洋式化を先行して進めています。それが終了後、順次その他の公共施設のトイレの洋式化を進めていこうと考えておりますので、いましばらくお待ちください。

・小学校統廃合後の公共施設を含む予算措置について、将来にわたって健康で元気なまちづくりを目指す割には、取り残されていたり、切り捨てられているのが現状だと思  
います。児童が通学している小学校とは違いまして厳しいと思いますが、いろいろと後  
押しいただければと思います。

(企画管理部長)

ご意見のとおりだと考えておりますので、しっかりと取り組んでまいりたいと思います。

・フレッシュテニスの紹介

(市民生活部長)

フレッシュテニスにつきましては、勉強不足で存じあげませんでした。色々取り組んでいかなければならないことを担当課に認識させ、勉強させていただければと思っております。

・富山市総合体育館が富山グラウジーズの利用により、一般の市民が利用しづらいこと  
について

(市民生活部長)

富山市総合体育館は、富山グラウジーズへお貸ししていることで、利用しづらい状況になっています。特に安野屋地区の皆さまにとっては、近隣にあり、活動しやすいところであると思います。市全体で考えますと、他に中規模の体育館もございますので、そのような体育館のご利用もお願いしたいと考えております。今後の総合体育館の在り方につきましては、検討段階であります。今ほどのご意見を踏まえまして、今後どのようにできるかを考えてまいりたいと思っております。

## テーマ2 富山市の観光施策について:商工労働部

<主な説明事項>

- 1 観光を取り巻く情勢
- 2 富山市の現状について
- 3 富山市の観光戦略について
- 4 特徴的な事業の紹介

### 【商工労働部の説明に対する質問】

・富山城址公園内の前田正甫(まえだまさとし)像のキャプションについて、多言語表示  
で対応されていますか

(商工労働部長)

富山市郷土博物館のキャプションについては、多言語表示で対応されているものもありますが、前田正甫像のキャプションについては、多言語表示について行き届いてないと思われまます。今後可能な範囲で対応してまいりたいと思っております。

・富山城址公園内の鳥小屋には小屋の中にエサなどがありますが、どのような目的で小屋を設置しているのですか

(商工労働部長)

富山城址公園内の小屋は、カラスを捕まえる檻となっております。カラスを捕獲するために、小屋の中にエサがあります。飼育はしておらず、捕獲の後は殺処分します。そのような目的で設置してありますので、ご理解をいただきたいと思います。

**【その他意見交換】**

なし

※発言の一部を整理して掲載しています(広報課)